

博貫



中央小だより

発行者 鹿沼市立中央小学校長
発行日 令和7年6月19日 第3号

目指す児童像

考える子

やさしい子

たくましい子

校長室から



新年度が始まってから3か月になります。このころになると、季節の変わり目や4月から始まった新しい生活に適応しようと頑張った後に、心身の不調を感じる児童が増えています。「5月病」という言葉がありますが、これは、一時的な緊張の反動によるものが多く、6月の症状は、継続的な結果としてあらわれるものが多いようです。本校では、この時期に教育相談を行い、児童の心身の様子を観察し、心配な場合には早急に対応するようにしています。ご家庭におきましても、お子さんが最近元気がない、食欲がない等の様子が見られましたら、抱きしめてあげたり話を聞いていただくようお願いいたします。また、これから季節、湿度の高い日が続き熱中症予防対策もしっかりと行っていかなければなりません。特に、登下校時や外遊び時においてはその危険度が増すことが考えられます。学校では、熱中症指数計で計測しながら危険度を測るとともに、児童には、水分補給をするよう指導していきます。保護者や地域の皆様には、引き続き放課後等の児童の健康管理に御協力いただきますようお願い申し上げます。



体力テストを行いました



5月27日(火)に体力テストを行いました。これは、児童の体力や運動能力の現状を確かめ、体育の指導に生かしたり、児童が、自分の体力や運動能力について深い関心をもったりすることが目的です。テスト結果を栃木県に提出することで、本校児童の運動能力が分析できます。結果が戻ってきたら、児童の不足している運動能力を補い、健康の保持増進に役立てるよう指導に生かしたいと考えています。



4年生が福祉学習を、5年生が調理実習を行いました



4年生は総合的な学習の時間として、福祉について学習しています。これまで、社会福祉協議会や手話協会、点訳グループ「桐」の皆様、東日本盲導犬協会の職員の方を講師に迎え、「福祉とは何だろう」「目や耳の不自由な方の生活」について学んできました。また、5年生が家庭科の授業で調理実習を行いました。今回は、「ゆで野菜サラダ」を作りました。野菜の切り方や、ゆで加減の調整、ドレッシングの酸味と塩味のバランスの調整等を学びました。

6年生が学校の安全安心について考えました



6月13日(金)に6年生が学活で本校児童の安全安心について考えました。最近学校生活に慣れてきた児童が多くなりましたが、同時に廊下を走ったり、登下校にケガをしたりする児童も増えてきました。



そこで、校長から最上級生の6年生にお願いして、「児童全員が安全に安心して通える学校するためにどうしたらよいかを考えて、実行してほしい」とのお願いをしました。6年生は、校長の思いを受け止めて真剣に意見を出し合い、自分たちのできることを考えてくれました。今後の6年生の活躍に期待しています。



<7月、8月の行事予定>

7月 2日(水)	授業参観、学年懇談		18日(金)	夏休み前全校集会
2日(水)	家庭教育学級		19日(土)~8月31日(日)	夏休み
2日(水)	第2回PTA執行部会		7月22日(火)~29日(火)	個人懇談
8日(火)	第3学年 PTA		8月31日(日)	PTA奉仕作業、執行部会
10日(木)	避難訓練(竜巻)		9月1日(月)	授業再開